



1月9日、市民会館で令和4年渋川市成人式が開催されました。市内における新成人該当者は749人で、式には、その81<sup>部</sup>に当たる607人が参加しました。今回のテーマは「前程万里・逆境をチャンスへ！未来へ駆け出せ渋川の地から（力）」。新型コロナウイルス感染防止に十分配慮した上で開催し、新成人の一生に一度の門出を安全に祝いました。式典では、新成人を代表して、一部は成人式運営委員長、二部は副委員長が成人を迎えた気持ちを述べました。  
詳しくは、■生涯学習課(回<sup>(2)</sup>2500)へ。



親や先輩など、周りに支えられて成人を迎えました。うれしい気持ちとともに、大人としての責任を感じます。これからも、目標に向かって、失敗を恐れず、険しい道に挑戦していきたいと思います。



副委員長  
小野 ひよりさん

無事に成人式が開催できたことに感謝しています。社会へ出てからも、失敗を恐れずに挑戦する気持ちを持ち続けたいと思います。また、人の出会いを大切にして、良好な関係を築いていきたいです。



委員長  
狩野 律斗さん

**成人式を迎えて  
二十歳の思い**

## 市公式YouTubeで式典の動画を公開

式典の様子を動画で配信しています。右の2次元コードから確認してください。

